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一般質問通告書

平成25年11月13日提出

嵐山町議会議f

青柳賢治様

議席番号 氏名
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受付番長
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下記のとおり質問したいので通告します。

No 質問事項 質問要旨 答弁者

卓
■
４
■

子育て支援につ

いて

嵐山町の魅力再

階見・再考につし

平成24年8月に成立した子ども・子育てド

連3法が平成27年度に実施される予定で

す。これら法律の目指すところは、質の高し

幼児期の学校教育の提供t保育の量的拡大

質的改善、また、地域の子ども・子育て支も

の充実です。更に、少子高齢化による生産臼

齢人口の減少が見込まれることから、女性’

労働力率アップ､所謂M字カーブの解消が刻

められる社会状況があります。家族、地域

雇用など子ども・子育てを取り巻く環境がメ

きく変化している中、これら3法の趣旨が十

分達成されることが必要です。
↑

①地方版子ども・子育て会議の設置は‘

②現在町内で働く幼稚園教諭、保育士、学童

指導者が法改正により新たな資格取得の必

要性が生じるのでしょうか。

③学童保育指導員の賃金体系は適切ズ ○

一
町

2020年の東京オリンピック開催が決定

される過程の中で、「おもてなし」という日

本人的気配り、心配り、思いやりがクローズ

アップされました。我々日本人にとっては、

当たり前と思われる行為が､海外の方々にと

っては､特別な事と思われることもよくあり

史す。自分では自分の事が分からない様に、

曳々嵐山町住民が､嵐山町の良さを見逃して

担当課長

教育長

町長

教育長

町長



一般質問通告害

平成25年11月13日提出

嵐山町議会議長 議席番号

青柳賢治様 3

氏名
●、ﾛ。

．′二・

佐久間孝光’1印-‐訓

下記のとおり質問したいので通告します。

N 質問事頚 質問 要旨

しまっている可能性もあります

また、国際化の啓発にもなり、世代、歴史

文化、国籍、性別を超えた交流の場になる！

思います，

○外国人による嵐山町、日本の魅力につい‐

のスピーチコンテスト（日本語

○中学生による嵐山町、地域、家族のいい4

ころスピーチコンテスト（英語

○小学生高学年による嵐山町、地域、家族C

いいところスピーチコンテスト（英語又は［
'

本語！

○一般の方（嵐山町在住に限らない）によそ

嵐山町､地域のいいところスピーチコンテフ

卜（日本語又は英語）

受付番号

／－Z

答弁者



一般質 問通 告書

平成25年11月15日提出

嵐山町議会議f 議席番号 氏名 受付番長

N(

4

』
■

1

幻一一

青 柳賢治様 4 長島邦夫 (慧
一戸

下記のとおり質問したいので通告します。

質問事項

租税教育の現状に

つい て

辻会教育施設の計

夷について

質問要旨

国税庁では11月11日～17日を「税を考メ

る週間」として定め、様々な広報活動をしてし

る。税は社会を維持していくための会費とよく

言われる。次世代を担う児童生徒たちにその3

割大切さを正しく理解していただくのは大変冒

要なことである。勿論、税に関する学習は学留
指導要領に基づき、税はどのように集められ

どのように使われるのか、基礎的な仕組みを学
ぶことと思います。租税教育での下記の2点に
ついて伺います，

(1)嵐山町の財政は町税、そして国、県からα

交付金等で賄われ運営されている。平成21年
に質問した時には、中学生には町広報、新聞郭
道などの身近なことからも、税の重要性及び将
来の納税者としての意識を養うことを教えてし、

るとのことでありました。現状を伺います‘

(2)教育には学校、地域から学ぶ面、家庭から学
ぶ面、いろいろな学び方がある。地域には納税
推進団体、税理士会等、いろんな団体が啓発活
動、租税教室等も行っている。各学校の利用状
況を伺います。

3&G体育館、プール及び総合運動場は嵐山町の
吐会体育向上に大きな役割を担っている。周辺

、桜並木、農道では成人のウォーキング、生徒
尼童たちの部活動、ランニングでの体力作りと、
スポーツのメッカとなっている。今後更にこの

エリアを充実するにあたり、下記の2点を伺い
要す。

（1）町総合的運勤施設として進めるには、同
天時などに小スペースで体力づくり、世

動ができるランニングマシンなどの器

具導入は不可欠である。考えを伺う‘
（2）グランドの全天候型または芝生化につ

いて伺います q

2

答弁者

教育長

但当課名

町彊



一般質問通告書

平成25年11月15日提出

嵐山町議会議長

青柳賢治様

議席番号
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下記のとおり質問したいので通告します

Nc 質問事項 質問要旨 答弁弟
■
■
■
■
凸

■
Ｊ
Ｐ
．
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ウインドーズ

XP対策につ

いて

災害予見と通

難について

ウインドーズXPのサポートが26年4月

8日を持って終了となる。読売新聞a

調査によれば、全国の自治体の半数』

上で対策が終了しないと言う‘

嵐山町ではどの程度対策が出来て1

るかお聞きします。

（1）対策済みのものは全体の何害I

で何台か

（2）期間中に対策はすべて終了す

る か

（3）総体の費用はいくらかかるか

台風26号は伊豆大島町に甚大な初

害をもたらした。被害を最小限に留晩

るには予見とそれに伴う行動が重要で

ある。大島町の「避難勧告基準」は「土

砂災害警報が発せられ崖崩れ、土石流

により著しい危険が切迫していると

き」という行動基準が暖昧なものであ

る。大島町に対し、東京都が避難を検

討するよう3回に渡り指示を出すなど、

危険が切迫している状況と思われるが

吋策を放置した。一方近くの神津島村

では「土砂災害警報情報」は出されな

〉ﾕったが村で決めた基準に従い事前に

隆難勧告を発令した。この二つの事象

を勘案した場合、町はどのように感じ

担当課f

担当課岳

町長



嵐山町議会議揖

青柳賢治様

一般質問 通告 書

平成25年11月15日提出

議席番据 氏名
ﾔﾛ

小林朝光I印

受付番号

､シーZ

下記のとおり質問したいので通告します

Ⅲ 質問事項

緊急工事対尻

について

質問要旨

るか。これからの災害対策をどのよ§

にすすめるか伺います。

嵐山町では各地区での工事などの要］

は区長を通じて要望書として提出し

順番を待つわけである。しかし、突j

道路に穴があいたとか、危険箇所の三

すりがとれたなどの場合は、緊急に呈

当をしないと重大事故につながる恐オ

がある。即対応についての考えを伺レ
ます‘

答弁者

担当課長



Nq

嵐山町議会議長

一 般 質問通告書

平成25年11月20日提出

議席番号 氏糸 受付番号

青 柳賢治様 13 渋谷登美子 :畷 単一／

下記のとおり質問したいので通告します

質問事可

医療と介護の漣

携を目指して

(答弁書不要）

卜護予防のあり

ケ(答弁書不要）

質問要旨

医療計画は都道府県が策定し、介護保険計

画、地域福祉計画は市町村が策定する‘

県策定の医療計画は2次医療を中心にした（

のである。市町村単位の一次医療は、医療椴

関と福祉と介護の連携が必要であるが、医掘

機関の独立採算の経営によって、医療と地期

福祉・介護の連携が妨げられる傾向がある

これからの超高齢化社会では、在宅医療・側

域での看取りの確立が持続可能な町づくり

には不可欠である。方向性をきく

(1)現状の町内医療機関と町との協議は

どのように進められているか

(2)町内医療機関・介護サービス事業所。

町内歯科医師・薬局等の連携のため＃

渡しを行うインセンティブが必要た

が方向Iゴ

(3)町内医療機関が在宅医療を担い、充昌

するための町政策の構築の必要性に

ついて聞く

(4)訪問医療・訪問看護のある小規模多椴

能型複合施設・在宅療養診療所（病床有I

を含める一次医療の確立を求める《

(1)近未来の町の高齢者に対しての健康政探

忍知症予防策を聞く。

答弁堵

副町長

旦当課



嵐山町議会議長

青柳賢治様

一般質問 通告 書

平成25年11月20日提出

議席番号 氏糸 受付番号
グー

13 渋谷登美子 (龍 ダ－2

下記のとおり質問したいので通告します

No, 質問事刃 質問要旨

(2)高齢者が自分の健康状態や能力と照らL

合せた働き方やボランティア活動のマツ

チングシステム確立が課題である。高齢宅

の所得状況の把握･就労支援について聞く

(3)「地域の支えあい」は、嵐山町お助けサ

－ビス制度によって担う地域施策がある。

お助けサービスによる地域の支えあいの

浸透についての現状把握は。

(4)お助けサービスのほか、介護保険第1号

被保険者が､地域の支えあいのサービス提

供を行う場合、ポイント制度を活用し、介

護保険料等公共料金への活用ができるシ

ステムの構築を提案する。

地区でミニサービス提供施設を設置し､支

援を必要とする人に対し、第1号被保険者

で擬似ファミリーをつくり、擬似ファミ

－でサポートを行う。例えばゴミだし

100点・買い物同行100点・惣菜分け100

点等のポイントを決め、ポイントを擬似う

アミリーの介護保険料や公共施設の利月

料に反映させるなど｡近未来の地域の支貞

あいは、団塊世代以降のタブレット型α申

ITCの活用、顔の見える近隣関係での支掻

作りによる適度な距離の支援を意識した

プランニング地域の福祉計画が必要であ

る。施策としての方向を聞く

答弁堵

町長

6



一般質問通告書
平成25年11月20日提世

嵐山町議会議長

青柳賢治様

議席番号

13

氏名

渋谷登美子 （;印

受付番号

fc-i

下記のとおり質問したいので通告します，

No. 質問事刃 質問要旨 答弁堵

■

地域公共交通α

方向性について

(答弁書不要

↓

予算策定過程の

公表について

(答弁書不要）

(5)人口年齢別構成より、60代までは男性‘

ほうが多いが、60代以降は女性が多くな

る。65才以上の1人暮しは73％が女性。勾

収が130万円以下の人は男性が17.4％、土

性23.7％･同居世帯では収入のない人は身

性1.2％、女性12.5％･厚生年金額の200

年の数字では男性100778円、女性50446P

と女性は貧しい｡今後の熟年女性のため’

就労支援や働く場の確保への考え方は。

75才以上の免許を持たない方へのタクシー

券の配布による移動の保障のみでは､超高閣

化社会において限界がある。今後のデマント

交通の方向性は。

予算編成過程の公表は､公金の使い方を効率

的効果的に使う説明責任を果たすことが

できる｡嵐山町は情報公開は埼玉県内では

上位のランクにあるという。行政情報の提

供においても､積極的な見える化によっ

説明責任を果たすべきである。

以下について、公表を求める

(1)平成26年度の予算編成スケジュー

(2)予算編成の課題

(3)行政情報として

八

て

①各課・局・各会計の予算要求・査定状況

②総合振興計画の基づく事業･新たな事務

事業の予算要求と査定経過

担当課

町長

副町彊



一般質問通告書平成25年1'月20日提出
嵐ロ

槻

駿席番号 氏名鋤噌;牌『

貢…1&M B&

受桐 縄

合
以下のとおり 濁 し た い の で 通告します6零聡亨

政 質儲 乎項 質問要旨 F弁斗
1 学習状秒

調査にて
いて

広報嵐山11月号の中に教育特集で子どもたちの

学力向上をめざしてとある。今回おこなわれた「埼

玉県小・中学校学習調査」のことがあるが、この読

査は、全国学力テスト、また、県でおこなっている

3つの達成目標学年別達成率と比べどう違うのか、

また、学力に加え生活習慣の実態を知ることができ

るとあるが、内容をお伺いします。

教育f

古里地区

の埋たて

についマ

古里(馬内）地区の埋めたては2年たっても終わ

りがみられないが、どのような問題をかかえている

のか、いままでの過程と問題点をお伺いします。ま

た道路の壊れもひどく一部修復してあるが長い間
壊れたままの状態でよいのかお伺いします

曜
窪 課長



一般質 問通告書

平成25年11月20日提出

雫

嵐山町議会議長

青柳賢治様

議席番号
’
８
‐

氏・名

畠山美雪 」

I1 闇

受付番f

6－／

下記のとおり質問したいので通告します‘

Na 質問事項 質問要旨 答弁者

1 セカンドプック‘

スタートについて

現在、本町ではプックスタートをおこなってⅡ

いております。お母さま方等からは喜びの声を聞

いています。先日映画「じんじん」の試写会をお

こなって頂き、また、9月補正では児童生徒に視

聴する予算も議決しました。映画は北海道剣淵ﾛ

で20年も前から「絵本」を真ん中に、人と人の'i

が通う「絵本の里づくり」を掲げています。町E

は仕事の合間に子どもに絵本の読み聞かせで畠

かな心を育んでいた。大地康雄さんはこの映画可

<絵本の力〉とく親子の紳〉を描き、あたたかオ

感動と優しい気持ちか
“

じんじん”と広がってい

くお話しになっています。主人公の回想シーンに

当時5，6歳の頃の娘に当時父親がおはなししてく

れたことをよく覚えていた。そのようなことか｛

も、本町として、6歳入学前にセカンドブックの

導入もいかがでしょうか｡,お考えを伺います，

町長

担当課長

図書館学習室t;

ついて

子どもが家で学習する際、子ども部屋ではな

く、家族が集まるリビングを使う家庭が増えてし

ます。「東大に行く子はリビングで勉強していた．

などの説が教育雑誌などで広まり、積極的にリビ

ング学習を取り入れる親も多いようです。現在

本町では1階に学習室を設置していただいてし、

ますが、①無機質な会議室のような机が2列I方

向に並べている状況です。また、室内は独特の臭

いがあり何らかの対策をしていただきたいと思

います。②図書コーナーには窓際に学習机があり

ますが学習に使用できません。お考えを伺いヨ
す

町長

担当課長



嵐山町議会議長

青柳賢治欄

一般質問遍 告 書

平成25年11月20日提仕

議席番号 氏4

畠山美幸

一合．

己一FP●■

幌

受付番号

6-2.

下記のとおり質問したいので通告します。

No 質問事項

フィルムコミッシ

ヨンについマ

質問要旨

11月9日熊谷市において、義仲・巴スペシャル

トークin埼玉が開催され、今後2015年3月北陸

新幹線開通に合わせて、埼玉・長野・富山・石ノ

県は大河ドラマを構想している。元NHKアナ［

ンサー松平定知氏は、大河ドラマになるには3つ

の要素がある。時代背景が続かないこと、主人4

と見合う女性がいる、勝ち続けることなどと話I

てくれました。可能性があると言っていました。

嵐山町には自然と、歴史のある建造物があり

都心からも近い。茨城県常総市もまた、嵐山町と

同じような土地柄ですが、産業労働商工観光課に

フィルムコミッション係を設置し今では経済効

果が年間3000万円になっています。嵐山町でもし

っかり担当職員をこの部署に配置し､撮影場所の

ガイドブックを作成するなど、受け入れ態勢のお

考えを伺います。

答弁毛

町長

担当課長



一 般 質問通告書

平成25年11月20日提出

嵐山町議会議長 議席番号 氏弟 受付番号

No

2

青柳 ・賢治梅 川口浩史 印

下記のとおり質問したいので通告します

質問事可

防災について

特定健診につい

て

学力テストに乏

い可

質問要旨

本年も全国で災害が発生した｡夏には山陰尚

方や東北地方での豪雨災害､また秋には関頁

地方で発生した竜巻被害である。とりわけ洲

川町での竜巻被害は起きた場所から嵐山町

でも起こりうる可能性がある。これらを想冗

した防災が必要であると考える。そこて

(1)防災訓練もより実践的に行うため､マニコ

アルに頼らない訓練を実施する必要がある

というが、こうした訓練の実施の考えは‘

(2)大島町は夜間の避難に麟曙し、大きな被害

が出たわけだが、このことから夜間の訓練も

必要ではないか。

(3)竜巻については、どのような対策があり、

また身を守る周知が必要ではないか。

(4)災害が発生し被災した場合､支援はどのよ

うなものがあるのか。また見舞金は出るの

か。

特定健診の健診項目が他町より少ない。も．

と項目をふやすべきでない力ユ
◎ ●

学力テストの公表がおこなわれる方向で』

るが､学校の序列化や子どもたちのさらなそ

競争が強いられるなど弊害が危倶される。そ

のため本町では公表しないようにすべきて

ないか‘

戸

／

答弁弟

町長

地域支援

課長

町長

担当課長

教育長



一般質問通告書

平成25年11月20日提出

嵐山町議会議長 議席番号 氏堪 受付番号
凸｡完I

青 柳賢治樹 ・1 森一人 (f螺 8－／

下記のとおり質問したいので通告します

Na 質問事理

公園における

健康遊具（介司

予防遊具）設侭

について

質問要旨

近年、健康志向の高まりにより、
一

伝

齢者のジョギングや友人と連れ立って

のウォーキングをよく見かけます。

そういった方々が運動の途中で立ち寄

って健康遊具を利用したり、公園を訪

れた人たちが健康遊具を楽しみながら

使用すれば、町民の健康づくりに有効

ではないかと感じます。

また、少子高齢化が進む現状におし

て、子どもだけの公園ではなく、高齢

者の更なる公園利用というのも重要で

あると思います。

そこで質問いたします◎

（1）町内の公園における健康遊具(介

護予防遊具）の設置状況について、班

去・現在を含め伺います

（2）今後、健康遊具（介護予防遊具

を新設・増設するお考えがあるか伺レ

ますぐ

答弁者

町長

担当課彊



嵐山町議会議長

青 柳賢治桧

一般質問通告書

平成25年11月20日提出

議席番号 氏鬼 受付番号

森一ノ (印画 8-』

下記のとおり質問したいので通告します

No 質問事刃

登下校時と学

校内の安全対

策について

6

質 問要旨

子どもたちが安全で安心して、学ホ

に通える環境を、家庭・学校・地域・

行政が一体となって確保することがプ

切です‘

嵐山町における不審者対策として

平成15年12月より防犯ブザーの酉i

布。また、スクールガードや学校応掻

団の方々の常日頃のご尽力には、大裂

感服いたすところです。ですが、ここ

数か月で何件か、当町において不審者

が出現したという情報を耳にいたしま

した （

そこで質問いたします‘

（1）嵐山町においての不審者情報‘

現状について伺います。

（2）学校内、登下校時での不審者対

応は、どの様な対策を講じているの力

伺います

答弁窄

教育長

担当課長



一般質問 通 告 書
平成ユオ年／／月上り日提出

嵐山町議会議長

青柳賢治樹

議席番号

10

氏 名
一~

清水正之′#零）

受付番号

1）

下記のとおり質問したいので通告します。

肋 質問事囚 質問要借 答弁剥

2

3

高齢者の負担

軽減について

少子化問題に

-ついて

駅東口トイレ

の設置につい

て．

｢社会保障プログラム法案」は「自助・自立」を

基本に制度を見直すものです。高齢者にとって医

療、介護、年金など高齢者の生活に大きな負担を

強いるものになっています。

(1)医療費について

①70から74歳の人口は

②2割負担になった場合の町への影響は

(2)介護保険について

①訪問介護、通所介護での利用料負担は。また

軽減措置(;

②利用料の2割負担による町への影響a

上記､同法案は子どもたちにも与える影響は大きい

(1)高校生の対応についマ

①町での高校進学への状況は

②高校授業料への所得制限導入の影響13

(2)子ども・子育て支援新制度について

①ニーズ調査はどのような内容で行ったのか

結果I;

②計画策定に向けての反映は

③利用制限、利用料負担はどうなるのか

嵐山駅には、駅西、ホームにはトイレがあるが駅

東にはない。工業団地等のバスや広域バスの利用

もあり、駅利用者からの設置の要望がある《

町の考えはく

町長
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町長

町長



一 般 質問通告書

平成本年／／月.ムク日提出

嵐山町議会議長

青柳費治様

議席番長

ノ‘

氏名

毒一Iボ杭男‘藤

受付番号

/o

下記のとおり質問したいので通告します

No 質問事項 質問要旨 答弁者

ノ 箔鶴行疎!ﾐ今､､て 'ちぅ､くり瑳葎 襟兵f掩諺 度を猛I洲 鎧縁久

蒐泌Zr擬ィ継刊》オヮ今狗伽鏑I酪行徴 』

農I)‘ま珍例 I簿手法能ブ乙取鍋ｵ,｡）
は犬当庁謹撒睦〃lt]&* ｼfﾊ鑑

*fl>さし手

0) （
I

蹄 誰
ロ町 ﾐを鋤号 惟 鯛 雇勤w,

○）

や

職鬼仮取姐斗茄柚計 岸rま

Q， 漉遡型､；畠f掃雰望aHu/しt縦 ‘ず

2 /企葦諺敷にﾌ“ 大妨： 《惑乙か乙吻〃釧皐,熊(抄痢 才箪課長

I袖通称蔵蒙‘二上り荊工〃 z壷散す＄ 曇I 町長

誌覆‘ん糊,珍ｴ3こげ伽 で加対

企煮議穀江懇雲7I7-倉童方譜鋤チオ鼻ジ
、

ﾊヨ 瀧も,遡弓で挑パ｡巣尼ﾌ､,端|伽

l>> 範j梯 愛｡鋤ﾙ別‘,虻拡二lT->*">1

b拙也己‘ 弛炎ら趨伽蝿,ハも他）

、 ﾉ位煮立泌f梯の恥ｼ蝿浦i論列ｳ<ｿ1ず
旨

ノ

１
４ 乳凍ITCつい1 圃r諜糸｡､i廠乃簡系劣月為し米i参豊惹 鯉総享憂

町

1京潔尭ズ巷<謬量修-6、x』 翰描 がた↓,全許 t秒掻宝

ﾐd>番感丈きたI凱蝿が今蓮ﾐﾉnli.'今錯鯛

､まむ‘,ネ 雄髪戎＃ ';げ曳士A､偽｣｣識.‘,'か

(J>(<&a､雲減鵬
夕

：@〈効ね,冠.v､で

(*)*t諏毎 雲洩則 逝,､方に)桃 ’五つ8 乙

ノ

(3)"に利き肱.土蝿沈自らへの説愚,窪ｩ,,Z

<土蛇埼排鶏斧ﾊのi細探）


